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Mitteilung 3922/2014 
 

Fachbereich 2 
Frau Heimisch 

Anfrage von Frau Knabe bzgl. Sportfest der GS Kürrenberg 

Folgenden Gremien zur Kenntnis: 

Ausschuss für Schulen, Sport, Jugend und Soziales 

 
Information: 
 
In der SSJS Sitzung am 17.07.2014 sprach Frau Knabe an, dass es immer wieder Probleme 
mit der Durchführung des Sportfestes der GS Kürrenberg gebe. Grund hierfür wäre, dass die 
Schule ihre Trainingseinheiten aufgrund der Platzregeneration und verschiedener 
Zuständigkeiten nicht durchführen könne. 
Nach Rücksprache des zuständigen Sachbearbeiters mit der Leiterin der Schule, Frau Maria 
Dehen-Rummel, wurde allerdings festgestellt, dass die Sportfeste als auch die 
Trainingseinheiten korrekt durchgeführt werden können. 
Die Schule teilt dem Bereich Sport die Zeiträume, in welchen ein Training stattfinden soll mit. 
Hier wird dann jeweils festgelegt, an welchen Tagen ein Training möglich ist und an welchen 
Tagen der Pflegeschnitt erfolgen muss. Die Platzsperre während der Regenerationszeit gilt 
nicht für die GS Kürrenberg. Diese können weiterhin die Übungen zum Ballweitwurf dort 
durchführen. Diese Vereinbarung hat sich bereits in den letzten 2 Jahren bewährt. 
 
 

Anlage: 
 
Aktenvermerk GS Kürrenberg 
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